出演者からのメッセージ



泰智(KoRocK)



初めましてKoRocKと申します!今回は30-DELUXさんと『スペースウォーズ』で舞台に立てることにずっと興奮しております!僕らは18歳で地元名古屋から上京し、右も左も分からない頃、初演の『スペースウォーズ』を拝見しました。ストリートダンスしか知らなかった僕らには、全く説明できないハイスペックでエンターテイメントな舞台で衝撃の作品でした。その作品に、結成20年目の僕らが参加させて「頂くことは、とてつもない運命を感じております!更に名古屋のトップアイドルスターBOYS AND MENを中心としたメンバーも加わるということで、この運命は革命となるでしょう!僕らKoRocKの大勝負の舞台となるでしょう!

村瀬文宣(30-DELUX)



皆様こんにちは!村瀬文宣です!この度『スペースウォーズ』に出演させていただく事になりました!! 殺陣、ダンス、歌と盛り沢山な舞台になると伺っております!コメディ要素も強いと思うので、是非何も考えず笑って楽しんでいただきたいです!とても気合い入っております!豪華なゲストの皆様に負けないように、日々精進して稽古に臨みます!! 本当に楽しみです!皆様是非劇場に足をお運びください!

平松賢人(BOYS AND MEN)



それぞれのジャンルで共にトップを走ってる30-DELUXさん、KoRocKさんたちと同じステージを作れるというのがまず楽しみすぎるし、その中で僕たちがどう新しい風を送れるのか、今まで名古屋を背負って戦ってきたその実力が試されるステージだと思っています。今まで培ったものを惜しむことなく全て出し切って、やっぱりボイメン凄い!スペースウォーズ最高!と言わせたい。そして、少し元気のなくなってしまった今の世の中だからこそ、笑顔の溢れるエネルギッシュな舞台にして、観にきて下さる皆さんが、2023年素晴らしいスタートを切れたと言える舞台にしたいと思っています。皆さん是非会場にお越しください!

藤田奈那



ダンスユニット、殺陣集団、アイドル集団。カラーの異なる3つのチームがどのような化学反応を起こすのか、今からとてもわくわくしています。また、私自身、今作のキャストの皆さまとは初めてご一緒させていただくのでそれも含めて楽しみですし、新たな挑戦をする機会もいただきとても光栄です。30-DELUXさん、KoRocKさん、BOYS AND MENさん、それぞれの情熱や魅力が溢れる作品になると思いますし、自分自身もその中で良いスパイスになれるよう精一杯務めさせていただきます。楽しんでいただける作品をお届けしますので、是非劇場に観にいらしてください!

矢島舞美



30-DELUXさんには、7年半程前に当時私が所属していたグループ『°C-uteが居合道に挑戦する!』という企画でお世話になりました。まさか、こうしてまたご一緒できる日が来るとは…しかも今回は作品でご一緒できるというのがとても嬉しいです。劇場で繰り広げられるしっちゃかめっちゃかな騒ぎの中に、歌やダンス、殺陣とたくさんの見所があり、きっと驚きや笑いが詰まった作品になるだろうな、とワクワクしています。このどうしようもない状況をどう切り抜けるのか、私演じる役が解決の鍵を握るみたいなので、そんな展開も含め今から楽しみです。日常の疲れやストレスを吹き飛ばし、皆様に楽しい時間をお届けします!

清水順二



30-DELUX20周年記念で、このようなエキサイティングな企画をやれることを幸せに思います。2010年にこの『スペースウォーズ』でクオリティー高い笑えるダンスアクションエンタメを生み出しました。「KoRock」はあの伝説のダンス番組「スーパーチャンプル」で衝撃的なパフォーマンスでブレークし、最近は日本テレビの「THE DANCE DAY」で再注目され、今回ご一緒できるのは本当に光栄なことです。そこへさらに名古屋のスーパーアイドル「BOYS AND MEN」も参加してもらえることになりました。この3団体が一体どんな化学反応起こすのか?
バージョンアップした『スペースウォーズ2023』是非、新国立劇場で刮目してください!

演劇ユニット「30-DELUX I

今年、結成20周年となる演劇ユニット。本格的な殺陣を用いたアクションエンターテインメント作品を得意とし、観客動員は年間2万人を超える。これまでに2.5次元演劇の製作及び、ロンドンやフランスなど海外公演を実施し成功させている。近年は東京・大阪・名古屋、それぞれの都市を地盤にエンタメ作品を製作する手法で、着実に活躍の場を広げている。

ダンスチーム「KoRocK」

小学校6年生の時にチームを結成し、中京テレビ「スーパーチャンプル」でレコメンドダンサーとして紹介される。現在ではKoRocKとしての単独ライブ、YouTubeでのダンス動画の配信も行い、個々としてもダンサー、プレイヤーとして活躍しながら、振付やステージング、楽曲製作、映像編集、アパレル、芝居など様々なことに幅広く取り組んでいる。

エンターテイメント集団「BOYS AND MEN」

2010年、東海エリア出身・在住のメンバーで結成されたユニット。通称ボイメン。東海エリアを拠点に精力的な活動を重ね、歌・ダンス・芝居、バラエティーなど幅広く活躍中。2016年にメジャー第1弾シングルをリリースし、オリコンチャート 1 位を獲得。同年、第58回日本レコード大賞の新人賞を受賞。